

ALELUYA

El Aleluya de hoy está inmerso de lleno en la fiesta, en nuestras fiestas. Fiestas que arrancan el día de “Gloria”, día de pascua, domingo de la resurrección, y tiene su marco propio entre el 21 y 25 de abril.

Un 23 de abril, día de S. Jorge, en el que presidió la misa solemne el Arzobispo emérito de Mérida – Badajoz. Este año un signo significativo de nuestra fiesta: Abierta, verdaderamente integradora.

Banyeres, han sido un pueblo acogedor a lo largo de su historia, y hace unas décadas, en concreto, con familias procedentes de Extremadura. Hoy vecinos de Banyeres. Hijos y nietos de los que vinieron son plenamente banyerenses. Muchos de sus seres queridos descansan en nuestro cementerio.

Nuestra “misa mayor”, “del día del Patrò S. Jordi”, fue una expresión de esta apertura, acogida e integración: Que la presidiera el Arzobispo emérito de Badajoz fue un signo y un reconocimiento de esta realidad

Una alegría para todos por este acto de comunión a nivel religioso.